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発行責任者 会 長 赤﨑 弘熙

<８月のまるごとささえ愛講座>
笑いヨガ ８月１２日（月） １０時～

セントピア 多目的ホール
当日参加大歓迎

<８月の総合大学>

私の心配ごとについて（講話）

８月１９日（月） ９時半～

セントピア 視聴覚室

<９月の環境部会主催講座>
ＥＭ学習会 ９月１１日（水） ９時半～

セントピア 工芸室
詳細は →

問い合わせ先 地区コミ ２０－１８７０

７月１６日（火）２部会合同で研修に行きました。
原子力発電所の見学をし、鹿児島に移動。喜入石油基
地の見学もしました。最後に知覧特攻平和会館により、
帰路に着きました。原子力発電所のしくみ、安全対策、

石油基地の役割
など学習。特攻
平和会館では、
悲惨な戦争の説
明を受け今の平

和に感謝したところ
でした。環境部会・
自治部会の方々の参
加ありがとうござい
ました。

川内南中校区まちづくり懇話会 開催
（7月17日（水）午後2時～、セントピアにて）

この懇話会は隈之城、永利コミュニティ協議会の会員
と、薩摩川内市の市長、副市長をはじめそれぞれの職
責の部長、当該地区の市議会議員が出席し、より良い
町づくりを目指すために１回/２年開催されるものです。
岩切市長が市政の一旦を述べられ、その後、地区コ
ミュニティ協議会会長がそれぞれの活動状況を説明さ
れたあと活発な意見交換会が行われました。
隈之城地区コミュニティ協議会としては、隈之城地区
内の県道バイパス早期着工依頼と、川内都市計画マ
スタープランの川内南部地区の地域づくりの目標像と
方針についての詳細説明を求め、尾賀地区の河川敷
道路の整備についての要望等が出されました。
詳細議事録は後日、薩摩川内市のホームページに
掲載される予定です。

家庭の生ゴミを利用したEM菌で、ゴミの減量化と農作物の

肥料作りの楽しい体験学習会を実施します。ぜひ、参加され、

生活にいかしてみませんか。

日 時 ９月１１日(水)    ９時半～１２時
場 所 セントピア 工芸室
内 容 EMとは

EM発酵液作り
EMぼかし作り

参加費 無 料
申込先 隈之城地区コミ ２０－１８７０
締 切 ９月６日(金) 

※ EMぼかしを当日参加者に後日配布します
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【今年の夏祭りの目玉】
Nゲージ模型鉄道
「かごしま歌唱力選抜大会
春の陣」 決勝進出者の歌
メダカの無料配布



６月１８日（火）６月の総合大学は調理実習。食生活改善
推進員の方々のご協力で、開催しております。健康づくりを
テーマに塩分控えめの料理に挑戦しました。普段の作る味噌
汁より、だいぶ味噌が少ないが大丈夫かなあと言う声も聞こ
えました。料理は
大変美味しく出来
上がりました。
７月は映画鑑賞
をしました。大好
評でした。

６月２６日（水）宮崎、７月１１日（木）
勝目でサロンを開催。今年度は【口腔ケア】
を中心に進行しております。
まず、健康観察があり、認知症の講話、認
知症は症状の理解、早期診断、早期治療が必
要とのこと。口腔ケアでは、歯の大切さを学
びました。

8月3.4日(土・日)  市ソフトボール大会 宮崎・矢倉尾白江ブロック出場

６月2４日（月）小地域ネットワーク お茶会を
開催。まるごとささえ愛事業の一環で、自治会長、
民生委員、アドバイザーに声かけしましたら多数
の出席があり、福祉介護に興味があり、力を入れた

いと思っている方
々が多い事を実感し
ました。
助け合いの精神の大
切さ、日常的な困り
事など、意見が多く
出ましたので、次は
これからの展望・解
決策等話したいです。

女性部会主催 研修視察
７月９日（火）先週の雨がうそのように晴れ、

女性部会１７名で出水方面へ研修視察に行きま
した。
武家屋敷を見学して、箱崎八幡神社や特攻碑公
園を見学してきました。国の重要伝統的建造物

群保存地区に
選定されてい
る武家屋敷。
特攻隊の記念
公園等見学。
昔の生活や戦
争の悲惨さ等
学習しました。

８月のセントピア休館日
８月５日（月）

ゴミ出し １１件
ゴミ分別・回収・搬出 ３件
家屋管理 ２件
墓掃除 ４件
草取り ２件
※ ボランティアの方々のご協力に感謝

青パト隊・青少年育成部会と関係機関との意見交換会

７月１４日(日)薩摩川内市
地区対抗バレー大会がサンア
リーナで開催。地区からは
「隈之城チーム」が出場。
残念ながら、予選敗退でし

たが、選手の方々は、地区内
の予選で優勝し、練習を重ね
て、お忙しい中での出場でし
た。本当にありがとうございました。自治会の方々も
応援、準備、当日のお手伝い等、お疲れ様でした。

７月９日（火）俺たちの料理教室開催。みなさん
手慣れてきたせいか、12時には、「ごちそうさま」でした。
男性ばかりで、和気あいあいと楽しく調理しております。
随時募集
しております。

煮物・吸い物・酢の物
和食の定番

歯の模型を使っての指導が分かりやすいです。

児童の通学路防犯のた
めに整備した２つの広場、
思いのほか、石も多く、
竹が生い茂っております。
定期的にコミの有志の
方々で伐採をおこなって
おります。毎回、ありが
とうございます。大変な
作業に感謝します。

７月１０日（水）青パト隊員と青少年育成部会員・小中
高の管理職・生活指導教諭・ＰＴＡ会長・警察関係の方々
と意見交換会を実施。声かけ事案などの報告など受けて、
パトロール方法などについても協議しました。情報交換の
ために大変良い場です。貴重なお話が多く聞けました。

薩摩川内市地区対抗バレー大会

ありがとうございました

肥料作りの楽しい体験学習会を実施します。ぜひ、参加され、


